Publicación: Sonseca retoma el polígono con Orgaz a partir del mes que viene.—En La

Tribuna, 07.09.2011



El PSOE sonsecano recupera el proyecto, con 500.000 metros cuadrados

Sonseca retoma el polígono con Orgaz a partir del mes que viene

Una vez pasen las fiestas de los dos municipios, se constituirá el nuevo Pleno de la Mancomunidad que rige el área industrial para proceder a su parcelación para empresas

J.A.J./TOLEDO

El equipo de Gobierno de Sonseca retomará el proyecto de polígono mancomunado con Orgaz a partir del mes que viene. Una vez que pasen las fiestas en ambos municipios, responsables de ambos municipios elegirán el nuevo Pleno que regirá el área industrial conjunta de medio millón de metros cuadrados para acometer su parcelación y la posterior instalación de empresas.

Este paso, no por esperado, no deja de ser una nueva vuelta a empezar para solventar la paradoja de falta de suelo industrial en una de



VICTOR BALLESTEROS

las principales poblaciones industriales de la provincia. Ante la escasez de terrenos disponibles en su propio término municipal, fue en 1999 cuando el PSOE, que entonces regía el Consistorio sonsecano, planteaba un acuerdo con Orgaz para que la localidad vecina aportara terrenos suyos cercanos a la Villa del Mueble. Tras conseguir una aportación de 1,5 millones de euros de la Administración regional, se logró la compra de los terrenos.

Este proyecto quedó parado en la pasada legislatura, coincidiendo con la llegada del PP a la Alcaldía sonsecana y la continuidad del PSOE en la orgaceña. Tras la falta de entendimiento entre los dos ayuntamientos de entonces, con acusaciones mutuas, se promovió entonces el polígono Villa de Sonseca en una zona situada junto a la carretera de Mazarambroz. Este nuevo polígono no estuvo exento de polémica, toda vez que empresarios que ya operaban en el lugar criticaron que se les impusiera asumir los costes de urbanización del área.

Selección: Jesús Gómez Fernández-Cabrera. Septiembre de 2011.

Disponible en: www.villadeorgaz.es

A día de hoy, en que vuelve a haber responsables del mismo partido al frente de Sonseca y Orgaz, el proyecto mancomunado se ha retomado. El alcalde de Sonseca, Francisco José García Galán, confirmaba que ya ha mantenido varios encuentros con su homólogo orgaceño, Tomás Villarrubia, para impulsarlo en este mandato. Así, ahora se acometerá la redacción de su propio Programa de Actuación Urbanística (PAU) que culmine con la parcelación del terreno para la venta a empresas. Según García Galán, los representantes de Sonseca y Orgaz deberán decidir si los ayuntamientos hacen directamente el proyecto urbanístico o lo sacan a concurso para que lo efectúe la iniciativa privada.

El edil destacó las ventajas de ubicación del polígono mancomunado no sólo por su cercanía al casco urbano de Sonseca, sino por contar con vías cercanas como la Nacional Toledo-Ciudad Real o la carretera que lleva a cercana Autovía de los Viñedos a través de Villaminaya. Unas ventajas que señala que no se dan en el Polígono Villa de Sonseca. Aunque aquí el Consistorio culminará las actuaciones que dejó iniciadas el PP no planteará ampliaciones posteriores por estar esta zona rodeada de urbanizaciones ya construidas o por construir. El alcalde quiso destacar la disposición al diálogo de los propietarios en el Villa de Sonseca para resolver problemas que dejó el antiguo equipo de Gobierno para el desarrollo de esta zona industrial.

Selección: Jesús Gómez Fernández-Cabrera. Septiembre de 2011.

Disponible en: www.villadeorgaz.es